



Conseil de Ville du 17 mai 2018

MOTION

Enlever au plus vite la borne informatique devant l'Hôtel de Ville

Monsieur le Président, Mesdames les Conseillères Municipales, Messieurs les Conseillers Municipaux,

Une borne informatique sensée renseigner de manière rapide et complète les touristes sur les activités culturelles, le programme sportif, les offres hôtelières et touristiques de la ville a été installée devant l'Hôtel de Ville il y a plusieurs années.

En juillet 2013 cette borne a été piratée par des inconnus et des images qui n'étaient pas censées y être montrées ont défilé toute une nuit sur l'écran. La borne a été désactivée de suite, puis le matériel informatique a été enlevé en septembre 2017, puis elle a été scellée ces derniers mois.

Cela suffit ! Cet objet de décoration et d'information est devenu un obstacle au bon sens et à l'esthétique. Depuis 5 ans son inutilité est criante.

Avant que cette borne ne redevienne la risée de toute la Romandie, **le groupe PCSI demande expressément par voie de motion que cette borne soit démantelée et enlevée dans les plus brefs délais** et qu'une solution de réinstallation de bornes utiles, esthétiques et protégées soit envisagée à d'autres endroits de la ville (Pré-de-l'Etang, Gare, Haut de la Ville), mais plus devant l'Hôtel de Ville.

Groupe PCSI
Pierre-Olivier Cattin